

Herzlich Willkommen im Landgasthof Seelust

Sehr geschätzte Hausgäste

Sie haben sich für einen kurzen Aufenthalt am Bodensee entschieden oder Sie sind auf der Durchreise. Wir freuen uns, Ihnen einen angenehmen Aufenthalt bieten zu können. Gerne begrüßen wir Sie auch in unserem Restaurant. Genießen Sie einige gemütliche Stunden in unserem Haus.

Es lohnt sich, den Bodensee und seine Umgebung kennen zu lernen. Bei gutem Wetter sind die Möglichkeiten in und am Wasser fast grenzenlos. Genießen Sie den Reichtum der Natur mit dem Schiff, zu Fuss, mit dem Fahrrad oder den gut organisierten öffentlichen Verkehrsmitteln.

An weniger warmen Tagen lohnt sich ein Besuch in St. Gallen oder Appenzell. Beide Städte bieten dem Besucher in kultureller Hinsicht sehr viel. Seien es alte Gebäude, Brauchtum, Kunstgegenstände und dergleichen mehr - Tagelang könnte man sich damit verweilen.

Ein motiviertes Team freut sich, Sie in der Seelust zu verwöhnen!

Familie Hasen

mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern

Inhaltsverzeichnis

Das wichtigste zu Ihrer Sicherheit	3
Landgasthof Seelust	4
Unsere Betriebe.....	5
Room Service	6
Gäste Information	8
The important things about your safety	16
Landgasthof Seelust (English).....	17
Our Operations.....	18
Hotel Directory	21

Landgasthof Seelust

Unser hauseigenes Restaurant ist täglich für Sie geöffnet. Wir pflegen eine marktfrische Küche und legen viel Wert auf regionale und hausgemachte Produkte. Bei schönem Wetter geniessen Sie Ihren Aufenthalt draussen unter den herrlichen Kastanienbäumen.

Unser Restaurant ist täglich ab 7.00 Uhr geöffnet. Samstags und sonntags ab 7.30 Uhr.

Gerne servieren wir Ihnen von 11:30 Uhr bis 13.30 Uhr Gerichte aus unserer Mittagskarte. Unser Abendangebot servieren wir von 17.30 Uhr bis 20.00 Uhr. Am Nachmittag ist ein reduziertes Angebot erhältlich.

Wir empfehlen unseren Hausgästen eine Reservation zum Mittag- oder Abendessen. Die Tischreservation dürfen Sie an der Rezeption (Tel. 99) oder direkt bei einem unserer Servicemitarbeitenden durchgeben.

Gnuss3 / Halbpension

Als Hotelgast speisen Sie wahlweise in einem unserer drei Restaurants.

Das Restaurant Seehuus ist in Gehdistanz erreichbar (100m). Das Hotel Seegarten liegt rund 3 Kilometer von uns entfernt. Der Weg ist zu Fuss (ca. 35 Minuten), per Fahrrad, Auto oder Bus einfach zu bewältigen.

Mit „Gnuss3“ erleben Sie eine einzigartige, kulinarische Vielfalt. Bestimmen sie für jede Hauptmahlzeit, in welchem der drei Restaurants Sie speisen möchten und stellen Sie Ihr 3-Gang Menü aus der à la carte Karte nach Ihren Wünschen zusammen.

Für weitere Informationen und die Buchung des Angebotes geben Ihnen unsere Mitarbeiter an der Rezeption gerne Auskunft.

Preis pro Person CHF 50.00, exkl. Getränke

Unsere Betriebe

Hotel Seegarten

Idyllisch, in der Natur und am Puls des Lebens liegt das Hotel Restaurant Seegarten in Arbon. Ringsum befinden sich inspirierende Wälder, offene Wiesen und einladende internationale Rad- und Wanderwege am Bodensee oder entlang unserer Thurgauer Obstgärten. Das Restaurant, die Lounge mit Bar und Kamin und die Terrasse laden ein zum Verweilen und geniessen.



Öffnungszeiten Hotel Seegarten:

Ab 06:30 Uhr durchgehend geöffnet

Restaurant Seehuus

Geniessen Sie im Restaurant Seehuus unbeschwerte Stunden mit herrlicher Aussicht auf den Bodensee. Sei es für eine erfrischende Rast zwischendurch, für ein köstliches Mittag- oder Abendessen, zum Kaffee oder zum genüsslichen Apéro. In 10 Minuten mit dem Fahrrad Richtung Romanshorn und direkt über den internationalen Bodenseeradweg erreichbar.



Öffnungszeiten Seehuus:

März bis Oktober, durchgehend geöffnet

November bis Februar, Reduzierte Öffnungszeiten, bitte Fragen Sie an der Rezeption nach oder besuchen Sie die Webseite. www.seehuus.ch

Camping Seehorn

Der Camping Seehorn liegt eingebettet in die Oberthurgauer-Ferienregion direkt am schönen Bodensee. Suchen Sie einen Ferienplatz für das Campingabenteuer, ein Mobilheim oder POD-House für den komfortablen Aufenthalt oder einen Festplatz für das zweite Zuhause. Die grosszügige Campinganlage bieten Ihnen eine moderne Infrastruktur, mit direktem Zugang zum See.



Öffnungszeiten Camping Seehorn:

1. März bis 31. Oktober

Room Service

Speisen

Gerne dürfen Sie an der Rezeption eine aktuelle Speisekarte verlangen und wir bringen Ihre gewünschten Gerichte gegen einen Aufpreis pro Room Service von CHF 10.00 auf Ihr Zimmer.

Alkoholfreie Getränke

<i>Softgetränke:</i>	3.3 dl	4.80
Coca-Cola, Coca-Cola Zero, Rivella rot, Rivella blau, Shorley		

Schweppes Bitter Lemon	2 dl	4.80
Schweppes Tonic Water	2 dl	4.80

Weisswein

Hauswein Müller Thurgau	1 dl	7.--
M. Burkhart, Weinfelden	7.5 dl	47.--

Rotwein

Hauswein Pinot Noir	1 dl	7.20
M. Burkhart, Weinfelden	7.5 dl	48.--

Bier – im Offenausschank

Schutzensgarten Lager hell	2 dl	4.20
	3 dl	4.80
	5 dl	6.20

Apéro

Prosecco di Valdobbiadene DOCG Brut Gemin	1 dl	9.50
--	------	------

Aperol Spritz		11.50
---------------	--	-------

Gespritzter Weisswein süss / sauer		7.50
------------------------------------	--	------

Für weitere Getränkewünsche dürfen Sie gerne mit unserem Rezeptionsteam Kontakt aufnehmen.

Alle Preise verstehen sich in CHF, inklusive 8.1 % Mehrwertsteuer

Frühstück:

Für einen Zuschlag von CHF 20.--servieren wir Ihnen in der Zeit von 8.00 Uhr bis 10.00 Uhr ein Kontinentalfrühstück auf dem Zimmer.

Angebot:

Getränkeauswahl

Kaffee, Espresso, doppelter Espresso
Heisse/kalte Schokolade/Ovomaltine
Offener Bio-Tee: Schwarztee, Früchte, Kräuter
Orangensaft, Süssmost von der Mosterei Möhl Arbon
Goba Mineralwasser mit/ohne Kohlensäure

Aus dem Brotkorb

verschiedene Brotsorten, Gipfeli

Eierspeisen aus der Küche

Spiegelei, Rührei, gekochtes Ei die Zeit bestimmen Sie

Weitere Leckereien

Fleisch -und Käseteller
Natur oder Früchte
Cornflakes oder Schokoladenmüesli

Wir wünschen Ihnen einen schönen Tag

Familie Hasen und das ganze Seelust Team

Alle Preise verstehen sich in CHF, inklusive 8.1 % Mehrwertsteuer

Gäste Information

Mit Freude und Engagement machen wir unseren täglichen Job. Sollten Sie Hilfe oder Auskunft benötigen, kontaktieren Sie es uns und wir sind Ihnen gerne jederzeit behilflich.

Anreise

Wir setzen alles daran Ihr Zimmer wunschgemäss bereit zu stellen und freuen uns über Ihren Besuch. Unsere Zimmer sind in der Regel ab 14.30 Uhr bezugsbereit.

Abreise

Am Abreisetag bitten wir Sie, das Zimmer bis spätestens um 11.30 Uhr zu räumen, den Schlüssel an der Rezeption abzugeben und auszuchecken.

Sie können bei uns mit allen gängigen Kreditkarten, EC-Karten, Post Card bezahlen, oder auch in Euro.

Adapter

An der Reception stehen einige gängige Adapter zur Verfügung.

Bitte nicht stören

Bitte lassen Sie das Schild an der Aussentür, wenn Sie nicht gestört werden möchten.

Briefmarken und Briefe

Briefmarken können an der Rezeption gekauft werden. Ebenfalls verfügen wir über eine kleine Auswahl an Postkarten. Gerne dürfen Sie uns auch Ihre Post abgeben. Der Postbote kommt täglich Montag bis Samstag vorbei.

Barrierefreiheit

In unserem Hotel/Restaurant sind alle Bereiche Barrierefrei sowie haben wir ein Zimmer dies speziell für Ihre Bedürfnisse eingerichtet ist. Haben Sie dies bezüglich eine Frage, dann melden Sie sich bitte bei der Rezeption.

Bügelservice

Möchten Sie Ihr Hemd kurz aufbügeln? Kein Problem wir erledigen dies sehr gerne für Sie. Der Express-Bügelservice innerhalb einer Stunde kostet CHF 8.-- und ist zwischen 08.00 bis 17.30 verfügbar.

Bademantel

Gegen ein Depot von CHF 20.-- erhalten Sie einen Bademantel an der Rezeption, den Sie uns am Abreisetag im Zimmer hinterlassen.

Brandschutz

Die Seelust wird von einer Brandmeldeanlage überwacht. Beim Alarm bleiben Sie ruhig und befolgen Sie die Anweisungen der Mitarbeiter oder der Feuerwehr. Den Lift können Sie im Brandfall nicht benützen. Auf der Innenseite Ihrer Zimmertüre finden Sie ein Fluchtplan.

Chemische Reinigung

Es besteht die Möglichkeit, Ihre persönliche Wäsche gegen Gebühr chemisch reinigen zu lassen. (Abgabe vor 9 Uhr Rückgabe innerhalb von 24h)

E-Mail / FAX / Kopien

Möchten Sie ein E-Mail von unserem Computer senden oder brauchen Sie eine Kopie von einem Dokument sind wir Ihnen gerne an der Rezeption behilflich.

Frühstück

Frühstück servieren wir täglich von 07.00 Uhr bis 10.00 Uhr in unserem Restaurant oder im Sommer auch draussen im Garten. Samstag und Sonntag servieren wir das Frühstück ab 07.30 Uhr bis 10.00 Uhr.

Fernsehen / Radio

In unseren Fernsehern ist eine Vielzahl von nationalen und internationalen Sendern programmiert. Mit der Taste «GUIDE» gelangen sie zur Senderübersicht. Wählen Sie den Entsprechender Sender aus und bestätigen Sie diesen mit der Taste «OK».

Radioprogramme empfangen Sie über den Fernseher. Mit der Taste «GUIDE» gelangen sie zur Senderübersicht. Ab der Sender Nr. 60 empfangen Sie Radio.

Gepäck

Für einen Unkostenbeitrag von CHF 5.-- pro Gepäckstück stellen wir Ihnen Ihr Gepäck gerne in Ihr Zimmer und holen dieses wieder ab.

Gepäckaufbewahrung

Möchten Sie Ihr Gepäck an einem sicheren Ort bei der Anreise oder Abreise aufbewahren, melden Sie sich bitte bei der Rezeption.

Halbpension / Genuss 3

Als Halbpensions-Gast vom Hotel Seegarten, Landgasthof Seelust oder Camping Seehorn speisen Sie wahlweise in einem unserer drei Restaurants.

Haustiere / Hunde

Hund und Haustiere sind bei uns im Hotel erlaubt. Wir verrechnen CHF 15.-- pro Nacht und Tier für die zusätzliche Reinigung der Zimmer.

Hausschuhe

Mehr Informationen unter Slippers.

Hygieneartikel

In Ihrem Zimmer finden Sie verschiedene Gebrauchsartikel:

Duschmittel, Nagelfeile, Schuhputzschwamm, Nähset, Personenwaage.

Ein Zahnpflegeset erhalten Sie kostenfrei an der Reception.

Internet

Das ganze Haus ist mit W-Lan ausgestattet. Das Login ist kostenlos, Sie benötigen kein Passwort zur Anmeldung.

Kinder

Kinder sind in unserem Haus willkommen und gern gesehene Gäste. Für Familien mit Kleinkindern können an der Rezeption zusätzlich Babybetten, Topf und Podest für das Badezimmer bezogen werden. Für Kinderbetten verrechnen wir eine Gebühr von CHF 20.— pro Nacht

Getränke und frische Früchte sind von 07.30 Uhr bis 24.00 Uhr täglich erhältlich.

Warme Mahlzeiten sind ununterbrochen von 09.00 Uhr bis 23.00 Uhr erhältlich. Bitte wenden Sie sich an unser Servicepersonal.

Kinder dürfen Ihre Essenswünsche am Tisch mitteilen oder mit den Eltern das Menü geniessen. Gerne bereiten wir für Kinder kleine Portionen zu.

Im Restaurant gibt es Malstifte und Malbücher sowie Kinderbücher. Unsere Hausgäste dürfen sich diese gerne ausleihen.

Der Kinderspielplatz zwischen dem Camping Seehorn und Landgasthof Seelust steht unseren Hausgästen jederzeit zur Verfügung.

Eine grosse Wiese für Ballspiele steht ebenfalls zur freien Verfügung.

Unsere kleinen Hotelgäste dürfen sich selbstverständlich jederzeit in unserem Kinderspielzimmer im 1. Untergeschoss austoben.

Kissenauswahl / Duvets

Bio-Hirsekissen, Pflumen Gans und Elsa-Nackenkissen

Für ein Spezial oder ein zusätzliches Kissen/Bettdecke melden sie sich bitte an der Rezeption
Pro Spezialkissen CHF 10.--

Ladegeräte

An der Reception stehen einige gängige Ladegeräte zur Verfügung.

Minibar

Im 1. Stock neben dem Lift dürfen Sie sich gratis mit frischem Obst und einer kleinen alkoholfreien Getränkeauswahl bedienen.

Weitere Wünsche:

Rufen Sie die Rezeption an oder melden Sie sich bei unseren Servicemitarbeitern. Gerne bringen wir Ihnen zwischen 07.00 – 23.00 Uhr ein Getränk aus unserer grossen Auswahl aufs Zimmer.

Nähzeug

Ein Nähset finden Sie im Schrank.

Rezeption

Unsere Service- und Rezeptionsmitarbeiter (Tel. 75) sind von 6:30 Uhr früh bis 22.30 Uhr für Sie da. Ausserhalb der Öffnungszeiten erreichen Sie uns in Notfällen über die Nacht-Notfallnummer.

Radio

Details sind unter der Rubrik Fernseher aufgeführt.

Rauchen

Beim Hoteleingang hat es einen Zigaretten Automat.

Alle unsere Zimmer sind Nichtraucher-Zimmer. Aus Rücksicht zum nächsten Gast, bitten wir Sie, dass zu respektieren. In den Zimmern herrscht absolutes Rauchverbot. Bei nichteinhalten der Vorschriften verrechnen wir CHF 200.-- für zusätzliche Reinigungskosten. Falls Sie den Feueralarm auslösen, werden wir auch die anfallenden Kosten für einen Einsatz der örtlichen Feuerwehr und Polizei in Rechnung stellen.

Room-Service

Der Room-Service ist täglich von 08.00 bis 22.00 Uhr möglich. Mit einem Zuschlag von CHF 20.-- bringen wir Ihnen gerne Ihre gewünschten Speisen und Getränke auf Ihr Zimmer.

Auf der Seite 6 finden Sie eine Getränkeauswahl mit den entsprechenden Preisen. Für eine Speiseauswahl dürfen Sie sich gerne an die Rezeption wenden.

Reinigung Zimmer/Bettwäsche Wechsel

Ihr Zimmer wird täglich gereinigt. Wünschen Sie eine tägliche Bettwäsche Reinigung, melden Sie sich bitte an der Rezeption.

Regenschirm

Bei uns scheint meistens die Sonne.

Sollte es doch einmal regnen und Sie haben keinen Regenschirm – wir haben einen für Sie.

Restaurant

Alle Informationen über die Restaurants finden Sie auf der 3. und 4. Seite.

Routeninformationen

Falls Sie Informationen zu Ausflügen und Routen benötigen wenden Sie sich bitte an die Rezeption. Es steht eine Vielzahl an Karten und Routenoptionen bereit.

Benötigen Sie ein Lunchpaket für Ihren Ausflug? Gerne stellen wir Ihnen ein individuelles Lunchpaket bereit. Bitte bestellen Sie Ihr Lunchpaket am Vorabend an der Rezeption (Tel. 75) bis spätestens um 20.00 Uhr.

Safe

Benutzen Sie für Ihre Wertsachen den Safe in Ihrem Zimmer. Benötigen Sie Hilfe bitte wenden sie sich an die Mitarbeiter an der Rezeption.

Sport

Joggen

Viele Feldwege und der Bodenseeweg stehen unseren sportlichen Gästen zum Joggen zur Verfügung.

Schwimmen / Baden

Das Seebad Wiedehorn ist ein kleines Idyll mit Liegewiese, Badesteg und Flachufer. Ein Becken für Kleinkinder mit Spielplatz und ein Bächlein befindet sich unter schattigen Bäumen. Ebenfalls stehen ein Tischtennistisch, ein Beach-Volleyballfeld und ein Grillplatz zur Verfügung. Der Eintritt ins Seebad Wiedehorn ist kostenlos.

Weitere öffentliche Bäder befinden sich in nächster Umgebung: Seebad-Romanshorn und Seebad-Arbon (Gegen Bezahlung).

Das nächste Hallenbad ist in Wittenbach und in ca. 15 Minuten mit dem Auto zu erreichen. Das Erlebnisbad „Säntispark“ befindet sich in St. Gallen-Abtwil und bietet nebst dem indoor Badespass auch verschiedene Sportmöglichkeiten unter Dach.

Tennis

Egnach hat eine Tennisanlage mit 3 Hallen- und 6 Aussenplätzen. Eine Reservation des Platzes ist zu empfehlen. 071 477 22 33

Velo

Für einen Ausflug mit dem Fahrrad stehen 4 Fahrräder in der Seelust bereit. Für ein Veloanhänger für Kleinkinder oder für weitere Fahrräder melden Sie sich bitte bei der Rezeption. Bei den Fahrrädern ist das Prinzip der Schneller ist der Geschwindere.

E-Bike

Gerne können Sie unsere Ladestation für E-Bikes im Fahrradraum benutzen. Falls Sie einen internationalen Adapter benötigen, wenden Sie sich bitte an die Rezeption.

Fahrradraum

Der hauseigene Fahrradraum befinden sich auf der hinter Seite des Landgasthof Seelust und ist über den Kiesweg am Bach entlang erreichbar. Der Landgasthof Seelust übernimmt keine Haftung bei Diebstahl oder Sachbeschädigungen. Der Fahrradraum wird nicht abgeschlossen.

Reparaturen

Empfehlen wir Ihnen:

Egnacher-2Rad-Center GmbH, Bahnhofpl. 6, 9322 Egnach, Tel. 071 470 05 06

Schlüssel

Mit Ihrem Zimmerschlüssel können Sie die Haustüre beim Hoteleingang öffnen. Ebenfalls öffnen können Sie die Glastüre im 1. Stock (Seeseite) und die Glastüre im Parterre (zum Veloraum). Bedenken Sie, dass alle Ein- und Ausgänge nach Wirtschaftsschluss geschlossen sind.

Schuhputzutensilien

Schuhputzutensilien finden Sie in Ihrem Kleiderschrank.

Slipper

Gegen einen Aufpreis stehen Ihnen an der Rezeption Slippers/ Hausschuhe zur Verfügung.

Taxi

Für die Bestellung eines örtlichen Taxidienstes ist Ihnen unser Rezeptionsteam gerne behilflich.

Trocknungsservice

Gegen einen Unkostenbeitrag von CHF 5.-- trocknen wir Ihre Kleider und Schuhe. Bitte bringen Sie uns die nassen Sachen bis 18:00 Uhr an die Rezeption.

Verkehr

Auto:

Ihr Auto oder der Bus können Sie auf unseren Parkplätzen rund um die Seelust oder bei der Einfahrt Wiedehorn (an der Hauptstrasse) gratis parken. Sowie hat es eine Elektor Ladestation für Ihr Elektro Auto.

Öffentliche Verkehrsmittel:

Die Haltestelle heisst „Wiedehorn“ und befindet sich 150 m vom Haus entfernt an der Hauptstrasse. Sie haben die Möglichkeit, mit dem Bus direkt zu den Bahnhöfen, Neukirchen Amriswil oder Arbon zu gelangen.

Sollten sie während ihres Aufenthaltes ein paar Ausflüge unternehmen, so empfehlen wir Ihnen die Bodensee-Erlebniskarte mit vielen Vergünstigungen. Die Karte können Sie bei allen Tourist-Informationen (während den Öffnungszeiten) erhalten. Weitere Informationen geben wir Ihnen gerne an der Rezeption.

Wäschewechsel

Gemeinsam mit Ihnen wollen wir der Natur Sorge tragen. Helfen Sie uns, den Wäscheberg so gering wie möglich zu halten. Wenn Sie die Frottéewäsche gewechselt haben möchten, legen Sie die benützte Wäsche in die Dusche oder in die Badewanne. Selbstverständlich legen wir Ihnen auf Wunsch zusätzliche Frottéewäsche ins Zimmer.

Wäscheservice

Es besteht die Möglichkeit, Ihre persönliche Wäsche gegen Gebühr waschen und bügeln zu lassen. Den Wäschesack finden Sie in Ihrem Kleiderschrank und die Preisliste in dieser Infomatte. Bei Abgabe vor 9 Uhr morgens wird die Wäsche innerhalb von 9 Stunden zurück in Ihrem Zimmer sein.

Wertsachen

Jedes Zimmer verfügt über einen eigenen Safe. Die Bedienungsanleitung befindet sich neben dem Safe.

Weckservice

Für Ihren persönlichen Weckservice informieren Sie bitte am Vorabend unsere Rezeption.

Zeitschriften und Tageszeitungen

Aktuelle Tageszeitungen finden Sie jederzeit im Restaurant beim Stammtisch. Im Restaurant befindet sich eine Vielzahl von aktuellen Zeitschriften. Gerne dürfen Sie diese auf Ihr Zimmer nehmen.

Falls Sie ein Anliegen oder einen Speziellen Wunsch haben, lassen Sie es uns wissen. Wir geben unser bestes Ihnen behilflich zu sein, so dass Sie möglichst einen angenehmen Aufenthalt geniessen können.

Welcome to the Landgasthof Seelust

Dear Guest

We look forward to welcome you at the lake of Konstanz and we hope you enjoy your residence in our hotel. The stay in the Seelust should be as pleasant as possible for you, be it for a few hours or for a longer stay.

Your safety is very important for us. At page 15 and the followings you will find the whole details in English.

We will help you, to enjoy the residence. This hotel directory gives you a thorough insight about all our facilities and services available. If you have an additional question or request please contact one of our team members.

Pleased to meet you

Family Hasen and the Team

The important things about your safety

Telephone	With your phone you can call any time. Please dial 0 – wait for a dial tone – you chose your number For internal calls, you do not need 0. Your telephone number during your stay is 0041 (for Switzerland) (0) 071 474 75 and your room number <table> <tr> <td>Reception</td><td>Tel. 99</td></tr> <tr> <td>Restaurant</td><td>Tel. 99</td></tr> </table> This number is available from 06.30 until 23.00 o'clock.	Reception	Tel. 99	Restaurant	Tel. 99						
Reception	Tel. 99										
Restaurant	Tel. 99										
International Code	Information on the phone										
Emergency-Night	Tel. (0) 079 843 65 31 We kindly ask you to use the emergency number only in case of an emergency!										
General-emergency Numbers	<table> <tr> <td>Police</td><td>0 117</td></tr> <tr> <td>Fire department</td><td>0 118</td></tr> <tr> <td>Ambulance</td><td>0 144</td></tr> <tr> <td>REGA</td><td>0 1414</td></tr> <tr> <td>Toxicological centre--</td><td>0 145</td></tr> </table>	Police	0 117	Fire department	0 118	Ambulance	0 144	REGA	0 1414	Toxicological centre--	0 145
Police	0 117										
Fire department	0 118										
Ambulance	0 144										
REGA	0 1414										
Toxicological centre--	0 145										
Doctor	our regional doctor is Dr. med. Streckeisen in Egnach Tel. (0) 071 282 74 74 Hospital Hirslanden Klinik, Stephanshorn, 9000 St. Gallen Tel. (0) 071 282 74 74 Hospital St.Gallen, Tel. (0) 071 494 11 11 (We are in the town of Neukirch-Egnach)										
Fire security	The Hotel Restaurant Seelust has a fire alarm system. If the alarm signal is going, please stay quiet and follow the instructions from the team or fire department. The elevator isn't going at this time! Behind the room door you find the emergency plan. The meeting place is at the parking in front of the hotel entrance.										

Landgasthof Seelust (English)

Our Restaurant is daily open. We serving market fresh and local dishes. When the weather is nice you can enjoy lunch or dinner outside.

Our restaurant is daily open from 7.00 am. Saturday and Sunday from 7.30 pm.

We are happy to serve you lunch time from 11.30 am to 13.30 pm.

Our evening offer we served from 17.30 pm to 20.00 pm.

At the afternoon we have also warm dishes from a smaller menu.

We recommend to reserve a table in our restaurant for lunch or the evening. Reservations can be arranged through reception (Tel. 75) or by our staff members.

Gnuss3 / half board

As a half-board guest of the Restaurant Seelust, you can dine around in one of our three restaurants. The other two Restaurants are the Restaurant Seehuus, 100m from here or the hotel Seegarten in Arbon. (3 kilometers from the Seelust)

With “Gnuss3” you experience a unique culinary variety. For each main meal, you can decide in which of the three restaurants you would like to dine and put together your one 3-course meal from the menu.

Per person CHF 50. --, excl. beverages

For further information, please ask a staff member.

Our Operations

Hotel Seegarten

A traditional dining restaurant in the town of Arbon. Serving a market fresh and local dishes. Reachable in 10 minutes with the bicycle, to the direction Arbon or with the car.



Opening hours Hotel Seegarten:

Is daily open from 7.00 am

Restaurant Seehuus

Modern restaurant direct on the Lake of Constance in the town of Wiedehorn. Serving modern beach dishes made from local ingredients. A 5 minute on food from our Hotel.



Opening hours Seehuus:

March to October, is daily open

November – February, reduced opening hours, please ask a staff member at the reception or visit the website. www.seehuus.ch

Camping Seehorn

The Campsite are direct on the Lake of Constance in the town of Wiedehorn.

For further information please call: +41 071 477 10 06

Opening hours Camping Seehorn:

1. March to 31. October



Room Service

You can order drinks or meals on your room. Ask at the reception for the menu.

Room service is provided daily from 08.00 am to 09.00 pm.

An additional surcharge of CHF 10. -- per order will be charged on your bill.

Soft drinks

Coca-Cola, Coca-Cola Zero, Rivella rot, Rivella blau, Shorley	3.3 dl	4.80
--	--------	------

Schweppes Bitter Lemon	2 dl	4.80
Schweppes Tonic Water	2 dl	4.80

White Wines

Haus wine Müller Thurgau	1 dl	7.--
M. Burkhart, Weinfelden	7.5 dl	47.--

Red Wines

Haus wine Pinot Noir	1 dl	7.20
M. Burkhart, Weinfelden	7.5 dl	48.--

Beer-by glass

Schützengarten Lager hell	2 dl	4.20
	3 dl	4.80
	5 dl	6.20

Apéro

Prosecco di Valdobbiadene DOCG Brut Gemin	1 dl	9.50
--	------	------

Aperol Spritz		11.50
---------------	--	-------

Sprinkled white wine sweet or sour		7.50
------------------------------------	--	------

For more drinks offers, ask please the staff members.

All prices are in CHF, including 8.1 % VAT

Breakfast:

For a surcharge of CHF 20. --, we will serve you a continental breakfast from 8.00 to 10.00 am in your room.

Offer:

Beverage offer

Coffee, espresso, double espresso
Hot/cold chocolate/Ovomaltine
Tea: Black-, fruits- or herbs teas
Orange juice, sweet cider, sparkling or still water

From the bread basket

Different types of bread, croissants

Egg dishes from the kitchen

Fried egg, scrambled egg or boiled eggs

More breakfast dishes
Cheese and Meat plats
Nature or fruits yoghurts
Cornflakes

All prices are in CHF, including 8.1 % VAT

Hotel Directory

With joy and commitment, we do our daily job. If you need help or information, tell us and we are happy to help you at any time.

Arrivals

We make every effort to provide your room as desired and look forward to your visit. Our rooms are usually ready for check in from 2.30 pm.

Adapter / Electronic connectors

All outlets are equipped with 230 V/50 Hz. Adapters are provided at the reception.

Accessibility

In our hotel / restaurant, are all areas barrier-free and we have a room that is specially designed for your needs. If you have a question about this, please contact our reception team.

Blanket / Pillows selection

Organic millet pillow, Plum goose and Elsa neck pillow

For a special or an additional pillow/duvet please contact reception

Price per special pillow CHF 10.--

Breakfast

Enjoy our breakfast in the restaurant from 7.00 till 10.00 am,
weekends from 7.30 till 10.00 am.

Bathrobe

For a deposit of CHF 20.-- you will receive a bathrobe at the reception, which you will leave in your room on the day of departure.

Car park

We offer complimentary parking places around the hotel.

Check-out

On the day of departure, we kindly ask you to check out until 11.30 am. If you would like to spend more time in town before continuing your journey you can store your luggage at the reception. We accept Credit-Cards, EC-Direct, Post-Card, Swiss Francs and Euros.

Children

There is a variety of baby supply available upon request. Please contact the reception team for further information. If you need a baby cot please contact the reception team. It's charged with CHF 20.-- per night. At the reception we have also baby pots and a pedestal.

We have an indoor as well as an outdoor children playground.

The children may pick a child friendly menu or enjoy the same menu as their parents. We are happy to prepare small and age-appropriate portions for your children.

Cigarettes

A cigarette machine is located in the ground floor by the hotel entrance. All our rooms are non - smoking rooms. Please don't smoke in your room. If you smoke inside, we offset a fine from CHF 200.-- If the alarm signal is going and the fire department is coming, then are the costs on your account.

Cleaning room / linen change

Your room will be cleaned daily. If you would like the bed line cleaned daily, please contact the reception.

Drying service

In case you have wet cloths, we offer a drying service for cloths and shoes for a surcharge from CHF 5.--. Please drop your whet cloths before 6 pm at the reception.

E-Mail / Business center

If you want to send an Email or take a copy, please ask our reception team.

Fire

Find you at the page 14.

Gnuss3 / half board

As a half-board guest of the Restaurant Seelust, you can dine around in one of our three restaurants. The other two Restaurants are the Restaurant Seehuus, 100m from here or the hotel Seegarten in Arbon. (3 kilometers from the Seelust)

With "Gnuss3" you experience a unique culinary variety. For each main meal, you can decide at which of the three restaurants you would like to dine and put together your one 3-course meal from the menu.

Per person CHF 50.--, excl. beverages

Ironing service

We also offer an ironing service for CHF 8.--, return within an hour between 08.00 am to 5.30 pm. Please contact our reception team.

Internet

Wi-Fi internet connection is available in every room. You don't need a pin. If you experience any problems with your connection, please contact the reception.

Key code

You can use your room key to open the door by the reception at any time. At your departure, please drop your key at the reception.

Luggage service

For a fee of CHF 5.-- per piece of luggage, we will gladly put your luggage in your room and pick it up again.

Luggage storage

If you would like to store your luggage in a safe please ask the reception.

Laundry

We have a Laundry service. You can find a pricelist and laundry bag in your portfolio in the closet.

Line change

Together with our guests, we want to take care of our nature. Help us to keep the laundry as low as possible by using your bath towel a second time. We are glad to supply additional towels upon request.

Maxi-Bar

We offer a small rang of alcohol-free beverages and seasonal fresh fruits on the first floor next to the elevator. If you have any additional, requirements please contact our reception team.

Newspapers

Newspapers and a selection of complimentary magazines are provided at the restaurant. Please help yourself.

Please do not disturb

Please leave the sign at the exterior door if you do not wish to be disturbed.

Post

You can leave your letters and postcards at the reception. We will bring them to the post office daily. Stamps can be bought at the reception. We also have a small selection of postcards.

Restaurant

See page 17 and 18

Room service

Room service is available daily from 08.00 to 22.00. For a surcharge of CHF 20, we will be happy to bring your desired food and drinks to your room.

Radio programs

You can receive radio programs via the TV. More information under TV.

Reception

Our receptionists (phone 75) are available for you from 6.30 am to 11.00 pm. Should we be on the road or accompany guests to their room, you also can turn any other member of staff in the restaurant area.

Sanitary articles

You will find a variety of sanitary articles such as shavers and the scales in your bath-room. If you have additional requests, please contact us.

A dental care set is available free of charge at the reception.

Slippers

Slippers are available for an additional charge. Please ask our reception team.

Safe

Each room is equipped with a safe. Please refer to instruction manual.

Sewing supplies

You find a sewing set in your cupboard.

Shoe cleaning

A shoe cleaning set is provided in your room.

Sport and leisure

There are lots of different leisure activities possible in the area. For tips on planning your leisure activities, please contact our reception.

Bicycle

We have four complementary bicycles for our in-house guests. If you like a bicycle to explore the town please contact the reception.

E-Bike

In our bike room is a charging station for your E-bike battery. It is fitted with a variety of international plugs. If you need other international adapter, please contact the reception.

Bicycle Repairs

We recommend:

Egnacher-2Rad-Center GmbH, Bahnhofplatz. 6, 9322 Egnach, Tel. 071 470 05 06

Lunch packages

We are glad to provide you with a customized lunch packet. We kindly ask you to order your lunch package until 8 pm on the day before.

Pets / Dogs

Pets and dogs are welcome in our house. We charge an additional CHF 15.-- per night and pet.

Taxi

If you need a taxi. Please ask at the reception.

TV / Radio

In our television are programmed a multiplicity of national and international transmitters. With the button "GUIDE" you can reach the sender overview. Select the appropriate program and confirm with the button "OK".

You can receive radio programs via the TV with the button "GUIDE" you can reach the sender overview. From the number 60 there are radio programs. Select the appropriate program and confirm with the button "OK".

Traffic*Automobile*

You can park your car or the bus free of charge in the underground car park or on our parking space around the house. For you electric Car we have also a loading station.

Public transportation service

The nearest bus station is the stop "Wiedehorn" and can be reached in 5 minutes on the foot, from our house.

Umbrellas

If you need an umbrella please contact the reception.

Wake up

For your personal wake-up service please asks our reception the evening before.

Every day we make our job with join and dedication. If you have any requests or suggestions please let us now at any time.

Landgasthof Seelust

Family Hasen with Team